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令和５年９月２１日 

福津市議会 

議長  髙 山 賢 二 様 

 

総務文教委員会 

委員長 秦  浩  

 

総務文教委員会審査報告書 

 

令和５年第５回福津市議会定例会において、本委員会に付託を受けておりました事件に

ついての審査結果を、会議規則第１１０条の規定により次のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１．審査経過 

付託年月日   令和５年８月２９日 

審査年月日   令和５年９月７日 

 

２．出 席 者 

委 員  秦委員長、豆田副委員長、中村恵輔委員、山本委員、佐伯委員、戸田委員 

執行部  大庭総務部長、花田経営企画部長、城野教育部長、石津教育部理事、椛村

防災安全課長、向井経営戦略課長、谷口郷育推進課長、花田郷育推進課主

幹、長友郷育推進課主幹、安部企画係長、千原学校建設準備係長、岩佐保

健給食係長 

 

◎議案第５５号 福津市宮司運動ホール条例の制定について 

審査内容 

（１）主な質疑及び答弁 

（質疑）ホールを残すうえで、課題であった補修等はどう対応するのか。 

（答弁）最低限の補修を考えている。 

（質疑）条例は、令和９年３月３１日限りとなっているが、３年間に設定した理由は。 

（答弁）現在宮司地区に建設予定の、小学校体育館の新設までの期間としている。 

（質疑）新設小学校体育館に利用者を移行していくとのことだが、現在の利用者が納

得できるよう説明を行うということか。 

（答弁）定期利用の団体には、個別に説明していく。また、ホームページおよび館内

に掲示し、公民館等での受付時にも伝えていきたい。 

（質疑）利用者の需要が増えた場合、ホールを存続する考えはあるか。 

（答弁）現時点では考えていない。 
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（２）主な意見 

なし 

（３）審査結果 

本委員会では、賛成多数により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 

◎議案第５６号 福津市学校給食共同調理場条例を改正することについて 

審査内容 

（１）主な質疑及び答弁 

（質疑）共同調理場の場長は学校教育課長が兼任しているが、第２共同調理場が出来

た場合、場長はどうなるのか。 

（答弁）学校教育課長に兼ねて命ずるか、別途他の職員とするか検討している。 

（質疑）共同調理場運営委員会において、それぞれに場長を配置してほしいという要

望が出ていたが。 

（答弁）兼務するかしないかは別にして、適切な管理ができる場長を配置することを

考えている。 

（２）主な意見 

なし 

（３）審査結果 

本委員会では、賛成多数により原案のとおり可決すべきものと決定した。 

 

◎議案第５９号 財産の取得について 

審査内容 

（１）主な質疑及び答弁 

（質疑）今回、土地の取得が進んだと思うが、全体的なスケジュールに変更はあるのか。 

（答弁）令和９年４月の開校スケジュールに変更なく進められると考えている。 

（２）主な意見 

なし 

（３）審査結果 

本委員会では、賛成少数により否決すべきものと決定した。 


